

BAB III

METODE PENELITIAN

3.1 Jenis Penelitian

Dalam penelitian ini Jenis penelitian yang digunakan oleh peneliti adalah jenis penelitian kualitatif. (Creswell, 2015) Penelitian kualitatif dimulai dengan asumsi kerangka teoritis yang membentuk serta mempengaruhi pada suatu permasalahan sosial atau manusia. Dengan menggunakan pendekatan Kualitatif, peneliti berusaha mencermati dan menganalisis tentang Upaya pemulihan pasca bencana di Lombok Utara oleh Pemerintah Lombok Utara. data di olah dengan menggunakan Sofwer NVIVO 12 Plus kemudian di coding serta menggunakan fitur crosstab untuk melihat upaya yang dilakukan pemerintah dalam pemulihan pasca bencana di berbagai sektor serta untuk melihat jejaring pihak-pihak yang terlibat dalam proses pemulihan.

3.2 Lokasi Penelitian

Lokasi penelitian yang dipilih bertempat di Kabupaten Lombok Utara, tujuan dari pemilihan lokasi tersebut yaitu pada tanggal 5 Juli 2018 tahun lalu Kabupaten Lombok Utara mengalami bencana Gempa Bumi berkekuatan 7.0 SR yang mengakibatkan pemukiman, infrastruktur serta perkantoran menjadi hancur, setahun berlalu proses Rehabilitasi dan Rekonstruksi bencana masih berjalan inilah yang menjadi alasan peneliti kenapa memilih Kabupaten Lombok Utara sebagai lokasi penelitian dalam kasus pemulihan pasca bencana terjadi.

3.3 Jenis Data

Dalam penelitian ini dikarenakan menggunakan Software Nvivo 12 Plus maka data primernya menggunakan dokumen-dokumen rencana Rehab Rekon Pemerintah Lombok Utara serta laporan progres dari kementerian terkait, sedangkan untuk data Sekunder menggunakan pemberitaan online terkait Rehabilitasi dan Rekonstruksi pasca bencana NTB khususnya di Lombok Utara.

3.4 Unit Analisis

Unit analisis adalah suatu bagian yang membuat sumber data berupa fakta-fakta yang dibutuhkan bagi keperluan yang berbasis analisa terhadap masalah yang diteliti, dengan kata lain unit analisis dapat diartikan sebagai satuan tertentu yang diperhitungkan akan menjadi subjek penelitian. Unit analisis dalam penelitian ini hanya meliputi Pemerintah Daerah.

3.5 Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan teknik dokumentasi melalui pengumpulan data perencanaan terkait rehabilitasi dan rekonstruksi pemulihan pasca bencana serta pengumpulan berita online terkait dengan pemulihan bencana di Lombok Utara pada fitur Ncapture Nvivo 12 Plus

3.6 Teknik Analisis Data

(Sugiyono, 2013) Berpendapat analisis data adalah proses mencari dan menyusun secara sistematis data yang diperoleh dari hasil temuan, catatan lapangan, dan dokumentasi dengan cara mengorganisasikan data kedalam kategori, memilih mana yang penting dan yang akan dipelajari dan membuat kesimpulan sehingga mudah di pahami oleh peneliti dan orang lain.

Dalam penelitian tentang pemulihan pasca bencana gempa bumi 7.0 SR di Lombok Utara dengan menggunakan teknik analisis data kualitatif maka data yang diperoleh peneliti adalah dokumen data-data informasi Rehabilitasi dan Rekonstruksi dan berita online. Dari sinilah kemudian peneliti menganalisis, mendeskripsikan bagaimana upaya pemulihan Rehabilitasi dan Rekonstruksi pasca bencana Lombok.

Tahap-tahap yang dilakukan oleh peneliti di lapangan diuraikan sebagai berikut :

a. Reduksi data

- 1) Data yang terkumpul dipilih dan dikelompokkan berdasarkan data yang sama.
- 2) Data tersebut di organisasikan untuk mendapatkan kesimpulan sebagai bahan penyajian data.

b. Penyajian data

Setelah data di organisasikan, selanjutnya data di sajikan dalam uraian-uraian naratif yang disertai dengan bagan atau table untuk memperjelas penyajian data.

c. Penarikan kesimpulan dan verifikasi

Setelah data disajikan, maka dilakukan penarikan kesimpulan atau verifikasi. Penarikan kesimpulan dan verifikasi dilakukan dengan teknik triangulasi data. Triangulasi data adalah pengecekan secara berulang kali dengan membandingkan satu kejadian dengan kejadian lainnya,

pernyataan narasumber satu dengan narasumber lainnya serta melakukan cross check terhadap data dilapangan.